

校長通信

# ぽかぽか便り

パート2  
No.5

天理市立井戸堂小学校  
令和5年9月4日  
文責 阪本 真紀子



## 2学期 スタート!よろしくお願いいたします。

この夏は、コロナ禍の制限がほぼなくなり、にぎわいが戻ってきました。学校の運動場では3年ぶりのサマーフェスタが開催され、たくさんの笑顔が見られました。一方、お休みに入って早々水の事故のニュースが流れました。また、相次ぐ台風の発生で被害が出たりしました。学校に大きな被害はありませんでしたが、北門近くの花壇が風をまともに受けたようで、花や苗が根っこから倒されました。翌朝、ボランティアさんが起こしたり支えを付けたりして復旧してくださいました。大変暑い日が続く、熱中症になってしまう人も多かったようです。暑さには引き続き注意が必要です。

2学期が始まりました。朝から元気よくあいさつしてくれる子、ちょっと気恥しそうな子、眠そうな子も見受けられました。久しぶりに学校に行くのは、子どもたちにとって楽しみでもあり不安なことでもあります。子どもたちの様子に注意して、学校・家庭・地域で見守っていきたいと思います。気になること等ございましたら、ご遠慮なく担任にお知らせください。

### ボランティア草刈り&クリーン作戦 7/22

夏休みに入って早々、ボランティア草刈りとクリーン作戦が同日実施されました。当初は別日に行く予定でしたが、天候の都合で草刈りの日が延期となり同日となりました。

ボランティア草刈りでは、地域ボランティアさんが中心となり学校の草刈りを中心に、環境整備をしてくださいました。クリーン作戦は、各地区のPTA役員さんや区長会長さんが中心となって、地域のゴミ拾い等の美化活動を行いました。子どもたちも一緒に参加してくれていました。学校の内外ともにすっきりしました。ありがとうございました。



### 始業式での話

始業式では、広島平の和式典での、小学生による「平和への誓い」について触れました。自分たちにとって身近にある平和とは、それを守っていくためにできること「自分の思いを伝える前に、相手の気持ちを考えること」「友だちのよいところを見つけること」「みんなの笑顔のために自分の力を使うこと」について少し考えてもらいました。行事もたくさんあり、1学期以上に活動が活発化する2学期。学校目標でもある「じっくり考えこれと決め本気で行動する力」をつけていってほしいと考えています。そして、みんなで学校をだれにとっても安心・安全な居心地のよい場所にしていきたいと思っています。

